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◆ 司 会 SAA  久 保 賢 司  君 

◆ 点 鐘 会 長  金 子 正 男  君 

◆ ロータリーソング     手に手つないで 

◆ 会長挨拶 会 長  金 子 正 男  君 

 皆さんこんにちは。はじめ

に真岡ロータリークラブ第

41 代会長 野澤 守さんが

ご逝去されました。ここで哀

悼の意を表し、黙とうを捧げたいと思います（一同

黙とう）。野澤 守第 41 代会長は 1999~2000 年度

で、その年度には篠原 泉パスト会長が副会長、岡本

俊夫パスト会長が副幹事でした。SAAには福原パス

ト会長、広報には篠原宣之パスト会長、会員選考に

木村会員、地区のポリオプラスには岡部パスト会長、

地区ロータリーの友に杉村パスト会長と、蒼々たる

メンバーの年度の様でした。何と言っても、唯一、

真岡ロータリークラブから岡田ガバナーを輩出し

た年度でもありました。第 5代斗六ロータリーとの

親善大使も受賞されております。ご病気で退会され

て大分経ちますが、素晴らしいロータリアンを亡く

したことは残念であり、改めてご冥福をお祈り申し

上げます。 

 3 日(土)の夕方 7 時からは真岡 RC 杯少年少女バ

レーボール大会の抽選会が体育館で開かれ、出場チ

ームの関係者、真岡バレーボール協会の皆さんと会

議をして参りました。当クラブより幹事、坂本委員

長、太田会員、平石会員に出席いただき、遅くまで

ご苦労様でした。 

 さて、本日は森田会員、横松会員の卓話となって

おります。入会してから僅かなロータリー活動の中

で、どんな事が分っていただいて、どの様に今後活

動をしていくのか、聞けたら幸いです。プレッシャ

ーをかけているわけではありませんが、バイタリテ

ィのある二人ですから今後期待しております。 

 今月はロータリー理解推進月間です。ポリオ撲滅

に力を入れている事は皆さんも分かっている事業

と思いますが、今日は小さな国で行われた事業の話

を短く紹介いたします。皆さんもご存じとは思いま

すが、ラグビーで有名なフィジーという国での事業

でした。「ラサバ RC の会員たちは、一人のフィジ

ー人に施した、たった一度の小さな行為が大きな恩

恵をもたらしたことを実感した」とラジャニール会

長は言ったそうです。内容ですが、去年の 3月に 10

人のロータリアンが、1週間かけて、夫を亡くした

女性と障害を持つ 32 歳の娘が住む家の屋根や水漏

れを修理したそうです。後日、「ロータリアンの方々

が私と娘が安心して眠れるようにしてくれた」と、

地元の新聞に掲載され、絶賛されたという記事が世

界ロータリーニュースに載っておりました。たとえ

小さな事であっても、会員皆さんで出来る事業があ
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るんだと感動いたしました。世界では大小様々な事

業が行われております。我がクラブもホットな事を

「愛」を持って出来れば素晴らしいかなと思いつつ、

会長挨拶とさせていただきます。 

◆ 幹事報告          石塚 龍夫 君 

 幹事報告申し上げます。

米山記念奨学会より領収書

が届いております。再発行

は出来までせんのでよろし

くお願いします。次年度米

山奨学生の当クラブへの学生が決定しました、中国

人で自治医科大学 2 年生の李さんを 4 月から受け

容れることになりました。ご協力をお願いします。

それと、お手元に慶弔規定をお配りしました。炉辺

会合が今週から始まると思いますが、慶弔の対象範

囲の確認がままならない状況があり今後どう考え

ていけば良いか、ご意見を伺いたいと思っておりま

す。以上でございます。 

◆ 委員会報告  青少年奉仕委員会 坂本 光 君 

 今月の 24 日、総合体育館

にて開会式が午前 8 時 30 分

から行われますバレー大会

への参加をお願いします。 

◆ 内部卓話     森 田  淳   君 

 本日は大変貴重なお時間を頂き有難う御座いま

す。どの様なお話をすべきか

悩みましたが、まだ入会して

から間もないので、自己紹介

と今までの大したことがな

い経歴をお話させて頂きた

いと思います。 

 歳は 39 歳、宇都宮市で生まれました。私が幼い

頃は両親が精密部品の製造会社を経営しておりま

した。いわゆるバブル期だったので、大変忙しくで

も従業員の方たちと楽しそうに仕事をしている両

親を見ながら幼少期を過ごしました。私が小学校高

学年の時に、母と兄と私で母方の祖父母の家で中・

高を過ごしました。高校はこの間の大森さんがおっ

しゃっていた勉強をしなくても良い(笑)「真岡工業

高校」に通い、アルバイトに明け暮れる日々を過ご

しました。幾つかアルバイトは経験しましたが、現

在の職業でもある飲食業に携われるきっかけがで

きたのも清原にある焼肉屋さんでアルバイトが出

来たからだと思います。 

 高校卒業後は清原工業団地の工場に入社致しま

したが、２年ほどで退社。工場で働いているときは

夜手伝いに行っていた焼肉屋さんに就職しました。

その後は料理の勉強の為、居酒屋で修行をし、飲食

業の厳しさを体験致しました。朝から夜中まで休み

なく働き、見習いだった為、お給料は十万円程でし

た。ですが、店長に大変可愛がって頂き色々な事を

教えて頂きました。しかしながら、金銭面が大変で

退社しました。 

 その後は、飲食から離れ、営業職、派遣社員等、

色々と人生勉強をさせて頂き、前職の自動車部品の

営業につく事となります。ここでの経験が私にとっ

て現在に繋がる営業スタイルを作る基盤でした。お

客様との人間関係、商売とは何か、それを教えてく

れた社長、お客様にとても感謝しております。そこ

を退社するときに社長から「商売とはアキナイで

（飽きない）でやることだ」と何べんも言われまし

たが、実際にやってみて続けることの大変さに気づ

き社長が何べんも言っていた意味が分かりました。

そして社長も同じ経験をしてきたのだと思いまし

た。 

 現在、益子町で「ダイニング縁」と言う焼肉店を

営業させて頂いております。「縁」と言う名前にした

のは、今まで携わってきていただいた人との縁、お

店を開業まで手伝って頂いた方との縁、そしてスタ

ッフ、お客様との縁を大切にしていきたい気持ちか

らです。まだ４年弱という営業年数ですが、私なり

に色々な出来事を経験し、沢山のお客様、知人、ス

タッフ、そして家族に支えて頂き、本当に感謝の気

持ちでいっぱいです。今まで働かせて頂いた会社の

社長さん達のようになれるよう自分を作っていこ

うと決心しました。 

先輩方から引き継ぎ、そして次の世代に渡す。そ

れが、私の今後の課題でもあり、先輩方への恩返し

でもあると思っています。これからもどんどん先輩

方から吸収させて頂く為に、私も大きくなり、もっ

ともっと人との縁を大切に人間臭く頑張っていき

ますので、これからも宜しくお願い致します。 

 金子会長から言われたロータリーについては、ま

だ入会したてで何もわからないですが、次世代を元

気に、若い子たちが元気に生活できたらいいなと思

っています。周りの大人たちの元気がないからだと

思っています。かっこいい部分を見せられていない

と思っています。楽しく明るく、厳しさも教えなが

ら頑張っていきたいと思います。そしてロータリー

と人々に愛をもって接する、をやっていこうと思い

ます。本日は誠に有難う御座いました。 



横松和美  君 

 こんにちは。未だに顔と名

前が一致していないのです

が、これから頑張っていきた

いと思います。先ず生い立ち

ですが、生まれは埼玉県のわ

らび市です。親同士がお互い出稼ぎ先で知り合った

ようです。わらび市には 1年 8か月しかおらず、全

く覚えていません。それから親父が真岡に戻り、育

ちは真岡中村ということです。小中学校を中村で過

ごし、高校は先ほど話が出ました真岡工業高校でご

ざいます。 

 卒業後は地元の建設会社に就職しました。しかし

ながら、友達は大学生が多かったため、夏休みがう

らやましく、何を思ったのか、専門学校へ進学しま

した。親からは反対されながらも、なんとか入学金

は払ってもらいました。親父から「アパートは自分

で探せ」と言われたのですが、お金もなかったこと

から、友達の下宿に転がり込みました。ちょっと遠

かったのですが、武蔵小杉から渋谷まで出て、赤羽

へと通うことになりました。 

 しかし、入学してすぐ、東京はとても馴染めない

ところだと思い、真岡に帰ってきてしまいました。

親父からは「入学金はどうするんだ！働いて返せ！」

と言われました。当時、佐川急便の給与がすごく良

くて、入社しまして、鹿沼に配属されました。当時、

22、23歳でかなりの給与をもらっていました。おか

げで親父にすぐに返すことが出来ました。余ったお

金でちょっと旅行とかしていましたが、「今後どう

するつもりなんだ！?」と、親父に引っ張られて今の

会社に入りました。それからはいい時代が過ごせま

せんでした。小泉政権から民主党政権へと変わり、

仕事がない時代を過ごしました。公共工事頼みでは

ダメだと思いました。 

 当時、週に 2~3 回は宇都宮で飲んでいたのです

が、贔屓にしている飲み屋でいつも会う人がいまし

た。何をやっている人なのか、どういう人なのかも

知らず、酒を肴にいろいろな話をしながら飲んでい

たわけです。 

ところがある日、仕事の現場内で向こうからその

人がやってきた訳です。そこに勤めているとはつゆ

知らず、これまで 5、6年呑んできた訳です。 

 その方から「うちに来てるんなら、今度仕事の話

でもしよう」とおっしゃっていただきました。全て、

人のつながりなんだと思っています。時間なので、

この辺で。これからもよろしくお願いします。 

◆ スマイルボックス報告   大森貴之  君 

金子正男君  第 41 代野澤 守 会長のご冥福を

お祈り申し上げます。森田、横松会

員の卓話拝聴します。野澤 守 会

長の告別式

において、

斗六 RC よ

りの弔辞を

岡本 PP に

代読していただき誠にありがとう

ございます。 

石塚龍夫君  横松会員、森田会員、卓話よろしく

お願いします。 

久保康夫君  横松さん、森田さん、卓話よろしく

お願いします。 

岡本俊夫君  森田君、横松君、卓話を拝聴できず

申し訳ありません。会長代理とし

て葬儀に出席してきます。 

見目良一君  本日の内部卓話誠に御苦労様です

森田君、横松君、頑張ってくださ

い。 

久保賢司君  森田君、横松さん、卓話ありがとう

ございます。三澤さん、お食事の用

意に感謝いたします。 

平石典嗣君  森田君、横松さん、卓話楽しみに拝

聴させていただきます。 

横松和美君  今日の卓話緊張しながらも頑張り

ます。 

森田 淳 君  本日は初めての卓話でとても緊張

しています。お聞き苦しいでしょ

うがよろしくお願いいたします。 

 

◆ プログラム委員会  

  柳澤正弘  君 

 

 

◆ 出席委員会 

馬場照夫  君 

 

 

 

◆ スマイルボックス(2月 8日現在)     (円) 

前回までのスマイル繰越金 1,830,500 

会員 23,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 23,000 

スマイル今期累計 1,853,500 

前回までの米山繰越金 47,693 

本日の米山 0 

米山今期累計 47693 

合計金額 1,901,193 



 

 

 

 

本日の 

プログラム 

 

2/8 

内部卓話 

次回の 

プログラム 

 

2/15 

外部卓話 

月間予定 

出席者     出席報告   出席委員会  馬場 照夫君 

在籍 60 名 出席免除者 2 名（有資格者 2 名 + 有理由者 0 名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 1 月 25 日 57 3 2 47 1 6 89.66 

本 日 2 月 8 日 58 5 - 41 0 12 79.31 

月間出席率(％) 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

95.72 94.44 90.44 88.25 87.77 91.23       

※例会欠席は AM11:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

レナさんの近況報告！ 


